

Mannheim

Webauftritt mit Mecker-Ecke

[01.11.2002] Die Stadt Mannheim hat ihr Ratsinformationssystem für die Internet-Nutzer geöffnet. Zudem haben die Bürger jetzt die Möglichkeit, ihre Meinung via Internet kundzutun.

Das Mannheimer Amt für Rats- und Öffentlichkeitsarbeit hat Teile des Ratsinformationssystem der Stadt für eine öffentliche Nutzung freigegeben. Gleichzeitig wurde mit dem neuen Informationsangebot die Möglichkeit geschaffen, dass die Bürger im Rahmen des Mannheimer Webauftritts ihre Meinung zu städtischen Angelegenheiten äußern können. Mit dem Ratsinformationssystem werden Informationen zu Beratungen der gemeinderätlichen Gremien der Öffentlichkeit zugänglich und einfach recherchierbar. Für die Bürger soll so die Arbeit des Gemeinderats und seiner Gremien transparenter als bisher gemacht werden. Mit dem Angebot zur elektronischen Abgabe einer "Bürgermeinung" hat die Bürgerschaft die Möglichkeit, sich an den Beratungen der Ratsgremien bis hin zu den Bezirksbeiräten zu beteiligen. Die Meinungsbeiträge zu Sitzungen werden den Vorsitzenden der entsprechenden Gremien, die Beiträge zu tagespolitischen oder sonstigen Themen den zuständigen Fachdezernaten zugeleitet.

()

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Mannheim, Ratsinformationssysteme, Baden-Württemberg